

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Lavaux-Riviera : manifestation gratuite le 10 juin 2023 pour fêter les 50 ans du Mouvement des Aînés Vaud

LAUSANNE, LE 30 MAI 2023 – Créé en 1973, le MdA Vaud fête cette année son 50ème anniversaire. Après l'annonce de l'ouverture de l'antenne Lavaux-Riviera en janvier, l'association invite la population à venir fêter ce cap important le samedi 10 juin. La marche de Rivaz à Cully sera suivie d'un apéritif offert. La manifestation se veut intergénérationnelle, gratuite et ouverte à tous.

A la découverte du patrimoine de l'UNESCO

Dans le cadre se son 50^{ème} anniversaire, le MdA Vaud propose des marches dans les différentes régions où il est implanté. Après le lancement des festivités le 6 mai à Lausanne, Lavaux-Riviera est à l'honneur le 10 juin prochain avec une promenade dans le célèbre vignoble en terrasses, classé au Patrimoine mondial de l'UNESCO.

Grâce aux moines cisterciens qui, dès 1138, ont défriché, construit les murs et planté la vigne, on mesure la transformation du paysage par l'homme, mais aussi on admire la fidélité des générations de vignerons qui ont travaillé et qui travaillent toujours dans cet espace exigeant.

Programme

15h - Marche du 50ème

Départ de la gare de Rivaz à 15h et 15h30, arrivée à la cave de Moratel vers 17h-17h30.

17h30 - Apéritif

Apéritif offert à la cave de Moratel, Rte de Vevey 49 à Cully (20 minutes de la gare).

Inscription

<u>secretariat@mda-vaud.ch</u> 021 320 12 61. Inscription possible à l'apéritif uniquement pour les personnes qui le souhaitent.



Cette manifestation sera suivie par deux autres marches du 50ème dans les régions du Nord Vaudois (samedi 26 août) et de La Côte (samedi 23 septembre). La clôture des festivités aura lieu le l^{er} octobre avec une journée « Portes Ouvertes » au sein de l'association. Toute la population est la bienvenue aux différentes manifestations.

Programme détaillé: https://www.mda-vaud.ch/fr/50-anniversaire.htm

A propos du Mouvement des Aînés Vaud

Neutre sur le plan politique et confessionnel, le MdA Vaud est une association à but non lucratif reconnue d'intérêt public. Soutenue principalement par la Direction Générale de la Cohésion Sociale (DGCS), elle compte actuellement plus de 1700 membres dans le canton. Le but du MdA Vaud est de lutter contre l'isolement et la dépendance des aînés dans la société et d'enrichir leur qualité de vie en proposant des activités dans plusieurs domaines. Le succès rencontré ces dernières années par ses activités a eu comme résultat l'ouverture, en 2016, de deux nouvelles antennes dans les régions du Nord Vaudois et de La Côte. En 2023, une nouvelle antenne s'ouvre sur Lavaux-Riviera.

Contact médias

Denise Mammino – Adjointe et chargée de communication denise.mammino@mda-vaud.ch - 078 637 93 99

Place de la Riponne 5, 1005 Lausanne - www.mda-vaud-ch